
海润光伏跻身全球绿色企业百强
本报讯（记者 郭玉梅）日前，记者

从有关方面获悉，全球能源界权威排
名———全球绿色企业 200强榜单正
式出炉，海润光伏科技有限公司榜上
有名，位列第82位。

据悉，全球绿色企业 200强榜单
由非营利组织 ASYOUSOW 和调
研公司 CORPORATEKNIGHTS联
合发布，企业排名顺序根据彭博新能
源财经统计的各企业清洁能源收入
而定。

海润光伏成立于 2004年，是中
国最大的晶硅太阳能电池生产企业
之一。海润光伏在邮投资的多晶硅铸
锭及切片项目一期达产后可形成年
产多晶硅铸锭 2GW 及切片 2GW 的
规模。目前项目正在如火如荼地建设
当中。

市人大常委会专题视察
智能车间建设工作

本报讯（通讯员 宰森旺 记者 管玮玮）16日
下午，市人大常委会专题视察智能车间建设工作。市
人大常委会主任张秋红，副主任薛晓寒、孙明如、吴
惠山参加活动。副市长王永海、张军应邀参加活动。

近年来，我市按照上级要求，努力克服多重困难，
整合全市力量，采取有力措施，着力推进智能车间建设，
取得了明显成效。截至目前，我市已成功创成5个“江苏
省示范智能车间”，其中，1家企业车间被评为“优秀”，1
家企业荣获“扬州市智能制造示范试点工程”称号。

在听取市政府推进智能车间建设情况汇报
后，张秋红充分肯定了我市在推进智能车间建设
方面所取得的成绩。她要求，市政府及相关部门
要加大力度，通过扎实有效的途径，宣传智能制
造的发展趋势、相关政策等，不断激发企业家发
展智能制造的激情，提升社会对智能制造的认知
度；要进一步重视智能制造，制订好发展规划、明
确发展目标、加大政策引导和扶持，建立健全解
决问题的有效机制，使我市智能车间建设有明显
成效；要把握关键，加强跟踪服务，从实际出发，
分不同企业和产业进行分类指导，让我市更多企
业拥有智能车间。

张军表示，市政府下一步将高度重视、强化落
实、狠抓整改、创新思路，以真抓实干的精神，力推
我市智能车间建设工作再上新台阶。

会前，与会人员还实地视察了江苏星浪光学仪
器有限公司和江苏弘德科技发展有限公司的智能
车间。会上，视察人员对我市智能车间建设工作进
行了审议讨论，并提出意见和建议。

市领导调研城市管理工作
本报讯（通讯员 王锐 记者 子杼）16日上

午，副市长李生赴城管局专题调研城市管理
工作。

调研中，李生听取了市城管局主要负责同志
关于城市管理基本情况、2017年城市管理总体工
作思路等情况汇报，对我市近年来城市管理工作
取得的成绩给予充分肯定。就做好下一阶段城市
管理工作，李生要求，要构建起城市管理相关职能
部门、乡镇（园区）、市民群众齐抓共管的“大城管”
工作格局；要切实解决人民群众关注关心的热点
难点问题，从违章建筑、占道经营、道路秩序等城
市管理“痼疾顽症”入手，有效破解城市管理难题；
要创新城市管理手段，逐步推动城市管理工作向
信息化、精细化、市场化、规范化方向发展；要加强
队伍建设，树立素质高、业务精、规范化的队伍形
象，打造一支敢打硬仗、能打胜仗的城管队伍。

全市残疾人工作会议提出———

加快推进残疾人全面小康进程
本报讯（通讯员 李涛 记者 杨晓莉）

16日下午，记者从全市残疾人工作会议上
获悉，今年市残联将紧扣“加快残疾人全面
小康进程”这一目标，聚焦残疾人就业增
收、精准服务两个重点，彰显“残疾人之家
全覆盖”、残疾人保障多元化、残疾人共享
宽领域三个特色，不断夯实残疾人工作基
础，让广大残疾人共建共享更高水平全面
小康。副市长刘春林，市政协副主席周启泉

参加会议。
刘春林要求，要进一步增强责任意识，

全面提高“三服务”工作水平，加快推进我
市残疾人小康进程；要坚持政府主导、加强
部门协作、发动社会参与，增强推动残疾人
事业发展的合作意识；要履行好“纽带”“服
务”“管理”三个职能，增强推动残疾人事业
发展的服务意识，以务实的工作作风，全力
推动我市残疾人工作再上新台阶。

总投资 10亿元的中信戴卡汽车轮毂制造项目投产后，相关产品成功销
往国内外众多汽车生产厂家。目前，该企业正全力组织生产，奋力冲刺首季开
门红。图为生产场景。 王林山 摄
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编者按 今年 1月 3日，市委书记勾凤诚在全市企业家发展大会上作的《听党话 跟党走 争做“开明开拓开放开阔”的高邮企业
家》的主题报告，让广大企业家备受鼓舞、倍增信心。日前，市委市政府专门下发了《关于高邮市企业家培育三年行动计划》，计划从
2017年开始，以 3年为一个周期，实施企业家培育行动计划。为进一步贯彻落实全市企业家发展大会精神和《关于高邮市企业家培
育三年行动计划》，本报从即日起开设“听党话 跟党走 争做开明开拓开放开阔高邮企业家”专栏，通过走访企业，对话企业家，谈企
业发展思路，听企业家心声，努力在全市上下营造争当企业家、尊重企业家、学习企业家的浓厚氛围。敬请关注。

永远听党话 跟党走———

“星浪光学”昂首前行“星光”灿烂
本报讯（记者 朝刚 东方 甜甜 通讯员

小青）“想起年初全市企业家发展大会召
开时的情景，现在还让我激动不已、备受
鼓舞，重温市委书记勾凤诚《听党话 跟党
走 争做“开明开拓开放开阔”的高邮企业
家》的主题报告，让人倍增发展信心和力
量。”日前，记者与江苏星浪光学仪器有限
公司副总经理孙国宝聊起全市企业家发
展大会对企业发展的影响时，他一下子来
了精神。他说，市委市政府特地为企业家
发展召开大会，让企业家坐上主席台，这
在我市历史上还是第一次。

江苏星浪光学项目 2013年 10月份
落户城南新区，2014年 5月建成投产，去
年实现开票销售 9000万元。孙国宝作为

主持公司生产经营工作的副总，见证了公
司的发展壮大。他说，公司能有今天的发
展，离不开地方党委、政府的支持，企业家
就是要“听党话，跟党走”，不能“只低头拉
车，不抬头看路”，否则就是“无源之水”。

走进“星浪光学”干净整洁的厂区，
记者看到，该公司投资 6000万元的二期
工程已完工，设备正在安装调试。孙国宝
底气十足地告诉记者，二期工程下半年
投产后，公司可实现年开票销售 2.5亿
元。目前，公司上半年的生产订单已排
满，急等二期工程投产。

“星浪光学”研发生产的产品虽“很
小”，但科技含量和生产标准却很高。手
机摄像头、倒车影像、道路监控、红外线

成像等高端设备，都有“星
浪”的“基因”。孙国宝介绍
说，“星浪”的高级滤光片已
广泛运用于军工、民用等领

域，国产品牌手机中，有三分之一用的是
“星浪”的摄像头镜片。今年，公司又与北
方军工集团搞军地融合项目合作，使“星
浪”的产品进一步向多个领域延伸。同
时，该公司还与南京理工大学、西安工业
大学等知名高校“联姻”，研发生产深海
潜水镜，力求产品多样化。孙国宝说，做
“开明开拓开放开阔”企业家，说千句道
万句，就是要把企业做大做强。下一步，
企业除加大投入，进行产学研合作、军地
融合外，还将积极启动企业上市工作，向
资本市场进军。

孙国宝表示，“听党话，跟党走”是企
业家睿智的选择。办企业就要有开明的理
念、开拓的劲头、开放的举措、开阔的胸
襟，切不能因循守旧，小富即安。“星浪光
学”将不断加大投入，创新产品，向高精尖
发展，以企业的壮大，回报党委政府的关
心支持和服务。

听党话 跟党走
争做开明开拓开放开阔高邮企业家

我市召开住房保障政策培训暨业务交流会
本报讯（记者 金婧）16日，我市召开

住房保障政策培训暨业务交流会，市政协
副主席、市房管局局长张拥军参加会议。

会上，与会人员就我市 2017年住房
保障政策如何调整畅谈了各自的意见和建
议。张拥军在听取大家的发言后表示，将认

真梳理、分析、吸纳大家的意见和建议。他
指出，住房保障要做到“精准”，保障房的申
请条件要精准、认定方式要科学、退出机制
要完善；要对小区物业管理加强引导和监
督，各部门单位要齐抓共管，业主委员会要
发挥作用，物业公司要强化自身建设。

我市观摩第一书记富民党建工作
本报讯（记者 陆业斌）16日下

午，我市召开第一书记富民党建工作
现场观摩会，总结前一段时期的工
作，推动第一书记进一步聚焦富民，
积极履职尽责，更好发挥作用，为农
村经济社会和党建发展作出应有贡
献。市委常委、组织部部长王学峰到
会讲话。

王学峰肯定了前一段时期全市第
一书记富民党建工作。他要求，下一步
要突出重点任务，务求实效；重视实事
好事办理，干出显绩；强化作风建设，
提升形象；强化支持保障，形成合力，更
好地推进精准扶贫、精准脱贫。

与会人员观摩了甘垛镇三河
村、车逻镇闸河村、送桥镇送驾桥村
等三个第一书记富民党建现场；送
桥镇南茶村第一书记杨安龙、三垛
镇柘垛村第一书记聂永健、临泽镇
钱镜村第一书记韩国路、甘垛镇和
平村党总支书记吴凤岭分别作交流
发言。

省建行领导来邮考察
本报讯（记者 周雷森）昨日，建行江苏省分

行副行长方建平一行来邮考察。市长潘学元，市
委常委、常务副市长孙建年，副市长李生参加相
关活动。

据了解，今年2月，我市被列为全省唯一的全
国重大市政工程领域PPP创新工作重点城市。此
前，市建行已介入我市文体中心建设，目前正计划
介入清水潭 PPP项目。此次省建行领导来邮考
察，旨在更多参与地方政府 PPP项目建设，深耕
项目合作，实现互惠互利。

在当天下午召开的座谈会上，孙建年对方建
平一行来邮考察表示欢迎，并感谢建行长期以来
对高邮经济社会发展特别是公共基础设施建设等
方面的大力支持。他希望建行发挥自身优势，一如
既往地关心支持高邮发展，积极参与我市 PPP项
目建设，不仅要为我市 PPP项目建设提供融资服
务，还要为我市PPP项目建设进行业务指导。

方建平表示，服务地方经济发展是建行的重
要使命，建行在 PPP项目建设等方面积累了一定
的经验，愿意为高邮 PPP项目建设等提供提供全
方位、多领域的金融服务，促进双方共同发展，实
现互利共赢的良好局面。
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